

Kasonim, 4. 7. 62.

deine Briefe! Wie kommt es nun,
dass ich solange nichts von Euch
gehört habe. Auf Deinem Brief vom
Sykunim hatte ich Euch geantwortet
und ich habe mich wieder etwas
gehört. Ich hoffe doch, dass bei Euch
alles in Ordnung ist und besonders
wieder hergestellt ist und wir
woll fühlt. Und was macht Hans
und seine Verlobte? Oder hast du
Hans bereits stattgefunden?
Ich habe für die beiden ein kleines
Festessen von Haifa aus der
Reise Adressen & Adressen lassen;
hoffentlich kommt es jetzt ein
und findet Euren Beifall, uns
uns kleine Erinnerung an
uns und an Israel. Es geht
es uns immer wieder um
Leben und Todt, Hobegs sitz
ist in Käfle, uns kann
man es mit keiner dank der
Marschins schon leichter machen
Kriibl ist Euch bereits, deswegen
uns uns alle zusammen aufgehofft
haben.

Er führt es alles mit einander, so ist
nicht so ausbaugern & er daher mehr Zeit
zum Ausruhen. - Unser Spieler ist
nun erst am mehr als 42 Jahr eines
Militärs, so wie gefällt es ihm.

Nachdem er das übliche Training hinter
sich hat, arbeitet er mit seiner Gruppe
" zusammen in einem Kibbutz, da er
zu einer Gruppe gehört, die hauptsächlich
Landwirtschaftliche arbeiten. Allerdings ist
er mit dem Gefühl von Apples immer
in Kontakt beschäftigt. zwischen den
Werden sie alle mal ab zu trainiert.
Der Urlaub bekommt er wenig. - In
14 Tagen hat Erne nur mal Besuch, &
wer zur Erholung in Tiberias wird
hier dabei einen Postkoffer ihm aus
gebracht. Ihnen und auch seiner Familie
geht es gut. Und Ute Maria mit
Sohn u. Schwiegertochter in Toren war
vor ca. 2 Monaten bei uns. - Ich
würde mich sehr freuen, bald
von Euch zu hören.

Für allen liebste Grüße
und von unserem Mann ~~allen~~
in aller Eile